

LA IMAGEN



NATURALEZA HELADA CON PERRO

Sesenta municipios de Chihuahua registraron temperaturas de 0 ó menos grados, reportó la Unidad Estatal de Protección Civil. En el municipio de Balleza el termómetro marcó menos 15 grados, en Temosachi -12 grados y en San Juanito, municipio de Bocoyna, 11 grados bajo

cero. La unidad explicó que las bajas temperaturas son consecuencia de la entrada del frente frío número 28 y agregó que este fenómeno permanecerá las próximas 48 horas. La imagen muestra el efectos de las bajas temperaturas en la capital chihuahuense. Foto: Notimex

